



Juan Manuel Mercant

Abogado - Socio

Oficina
Montevideo

Tel
(598) 2 902 1515 Ext. 171

Email
jmmercant@guyer.com.uy

Linkedin
linkedin.com/in/juan-manuel-mercant

Experiencia

Juan Manuel Mercant se graduó en la Universidad de la República en 1997.

Desarrolla sus actividades en el equipo de Corporativo y Bancario, enfocándose en Financiamiento de Proyectos y Antitrust principalmente.

Su práctica incluye asesoramiento legal a instituciones financieras en el área de operaciones bancarias y mercado de capitales, a empresas en distintas industrias y en particular en el sector energético e infraestructura. Es además experto en Antitrust.

Ha participado activamente en financiamientos tanto corporativos como estructurados. Ha liderado el asesoramiento a distintas empresas de energía, tanto renovables como hidrocarburos, así como proyectos de infraestructura en las distintas fases de los proyectos: diseño, desarrollo (negociación de acuerdos con los organismos concedentes tanto sea Power Purchase Agreements como Product Sharing Agreements, PPPs, Concesiones), construcción y operación (contratos EPC y de OyM), farm in y farm outs de los proyectos y su financiación.

En tema Defensa de la Competencia ha liderado los principales casos, tanto en materia de conductas anticompetitivas, carteles, como operaciones de concentración económicas.

Es profesor de grado en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica del Uruguay en "Antitrust".

Ha sido reconocido por prestigiosas publicaciones internacionales como “Chambers & Partners”, “Legal 500”, “IFLR”, “Latin Lawyer” y “Who is Who” por su destacado desempeño en las áreas antes mencionadas. “Juan Manuel es admirado por su habilidad analítica y por proponer soluciones sin olvidarse de identificar los riesgos”. “... siempre encuentra soluciones y aporta gran valor, especialmente en asuntos muy complejos. Detecta riesgos con rapidez y siempre piensa en nuestros intereses.” “... es un abogado de primer nivel que resulta extremadamente meticuloso sin olvidar la necesidad de tomar decisiones. Busca soluciones con toda su capacidad y las obtiene.”

Juan Manuel cuenta con el reconocimiento LACCA Approved 2022 y se encuentra dentro de los principales deal makers en Uruguay según TTR.

Es miembro del Colegio de Abogados del Uruguay y de la International Bar Association (IBA) siendo además Vice Chair del Latin American Regional Forum de la IBA.

Participa y colabora activamente de diversas iniciativas pro-bono relativas a la niñez, educación y la inclusión.

Es miembro del Observatorio de Energía y Desarrollo Sustentable de la Universidad Católica del Uruguay.

Trabajó como abogado extranjero en Pérez Alati, Grondona, Benites, Arntsen & Martínez De Hoz (h) en 1999 y en Cleary, Gottlieb, Steen & Hamilton LLP en 2000-2001.

Trabajo representativo

Total: Licitación internacional para la exploración y explotación de hidrocarburos en bloques offshore y on shore (Ronda Uruguay II), organizada por el ente autónomo uruguayo dedicado a los hidrocarburos ANCAP y toda la etapa de exploración, además de farm in y farm out agreements.

HSBC: Asesoramiento en todos los aspectos legales del Banco en su operativa habitual, tanto sea en financiamientos estructurados como corporativos y en todos los aspectos regulatorios incluyendo recientemente la primera emisión de notas de créditos hipotecarios en Uruguay.

Infraestructura: Ha liderado múltiples proyectos bajo este mecanismo que se ha utilizado para mejorar las necesidades de infraestructura del país y actualmente se encuentra asesorando en nuevos esquemas (CREMAF).

Renovables: Ha liderado múltiples financiamientos para la construcción y operación y mantenimiento y refinanciamientos de parques eólicos, solares y de biomasa en Uruguay.

Antitrust: Ha participado y liderado el equipo en prácticamente todos los casos relevantes en materia de antitrust, tanto en concentraciones como conductas.

Conferencias

Juan Manuel ha participado como orador en varias conferencias, nacionales e internacionales, relacionadas con sus áreas de práctica, incluyendo charlas sobre, financiamiento de proyectos, defensa de la competencia en Uruguay y desarrollo de infraestructura, entre otras.

Idiomas

Español, Inglés